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Dr. Alejandro Miranda, Decano de la Facultad de Medicina 
Humana de la UCSM, asumió la presidencia de ASPEFAM 

 
El Decano de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María de Arequipa,  
Dr. Alejandro Miranda Pinto, asumió la presidencia de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -
ASPEFAM, en reemplazo del Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, quien desempeñó el cargo hasta el 31 de 
enero del presente año. 

La presentación del Dr. Miranda se realizó en la reciente reunión 
del Consejo Directivo de ASPEFAM del pasado 30 de enero en la 
que también se anunció el término de la gestión del Dr. Farfán, 
quien ha sido designado en el cargo de nuevo Vicerrector 
Administrativo de la Universidad Católica de Santa María. 

Al concluir su gestión, el Dr. Farfán expresó el agradecimiento a 
todos los integrantes del Consejo Directivo, así como a todos los 
decanos de las facultades que integran ASPEFAM, por el apoyo y 
el trabajo realizado para continuar fortaleciendo la calidad de la 
Educación Médica en el país; saludo que hizo extensivo a todos los 
trabajadores de ASPEFAM.  

Agregó que gracias al aporte de los decanos y docentes de las 
diversas facultades que integran las redes temáticas, ASPEFAM ha 
continuado posesionándose como la principal institución 

referente de la calidad de la Educación Médica no solo en el Perú, que su prestigio es reconocido en el ámbito 
internacional.  

Asimismo, destacó las cualidades del Dr. Miranda, quien es un médico cirujano, especialista en 
Reumatología, magíster en Ciencias de la Salud y doctor en Medicina; y cuenta con una amplia trayectoria 
docente en la Universidad Católica de Santa María en la que ha desempeñado diversos cargos antes de 
asumir como Decano de la Facultad de Medicina Humana.  

Por su parte, los integrantes del Consejo Directivos dieron la bienvenida al Dr. Miranda Pinto, le auguraron 
el mayor de los éxitos en su gestión, y le reiteraron todo el apoyo para seguir trabajando por la calidad de la 
Educación Médica; al tiempo que expresaron el agradecimiento al Dr. Farfán por la labor realizada. 

Por su parte, el nuevo Presidente de ASPEFAM, agradeció la bienvenida de los integrantes del Consejo 
Directivo, así como la presentación hecha por el Dr. Farfán, y pidió el apoyo de todos los decanos para 
continuar con los retos y desafíos de ASPEFAM para seguir fortaleciendo la formación de los profesionales 
médicos de nuestro país.  

 

 

 
 


